

نمو أرباح مجموعة قطر للتأمين بنسبة 16٪ لتصل إلى 525 مليون ريال قطري في الأشهر التسعة الأولى من عام 2024 زيادة في صافي أرباح مجموعة قطر للتأمين في الربع الثالث من العام 2024 بنسبة قدرها 16٪ إلى 525 مليون ريال قطري 525 مليون ريال قطري صافي أرباح مجموعة قطر للتأمين في الأشهر التسعة الأولى من عام 2024م

أبرز أحداث الأشهر التسعة الأولى للعام 2024

- ارتفاع صافي الأرباح الموحدة في الأشهر التسعة الأولى من عام 2024 بنسبة 16٪ لتصل إلى 525 مليون ريال قطري، مقارنة مع 453 مليون ربال قطري للعام السابق.
 - بلغ إجمالي أقساط التأمين المكتتبة في الأشهر التسعة الأولى من عام 2024 مبلغ 7.2مليار ربال قطري.
- ارتفاع حجم إجمالي أقساط التأمين المكتتبة للعمليات المحلية ومنطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا بنسبة 43٪ في الأشهر التسعة الأولى من عام 2024، ليصل إلى 3.9 مليار ربال قطري.
- بلغ حجم نتائج خدمات التأمين 414 مليون ريال قطري في الأشهر التسعة الأولى من عام 2024، مقارنة ب 255 مليون ربال قطرى لنفس الفترة من عام 2023 بنسبة زيادة قدرها %62.

أعلنت مجموعة قطر للتأمين ("شركة قطر للتأمين"، "قطر للتأمين") شركة التأمين الرائدة في قطر ومنطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، يوم أمس الثلاثاء عن نتائجها المالية للنصف الأول من عام 2024م، وذلك عقب اجتماع مجلس الإدارة الذي ترأسه سعادة الشيخ حمد بن فيصل بن ثاني جاسم آل ثاني، رئيس مجلس الإدارة. وقد حققت المجموعة صافي أرباح قدره 525 مليون ريال قطري خلال الأشهر التسعة الأولى من عام 2024، مقارنة ب 453 مليون ريال قطري خلال نفس الفترة من عام 2024.

وفي هذا الصدد صرح سعادة الشيخ حمد بن فيصل آل ثاني، رئيس مجلس الإدارة، قائلاً: "خلال الأشهر التسعة الأولي من هذا العام ركزت المجموعة على تعزيز مكانتها في الأسواق المحلية ومنطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا - حيث ارتفع إجمالي أقساط التأمين المكتتبة بنسبة 43٪ مقارنة بالفترة نفسها من عام 2023. ويتجلى ذلك في النمو الذي تشهده أعمالها المباشرة في دول مجلس التعاون الخليجي، فضلا عن التقدير الذي حصلت عليه المجموعة في تقديمها تجارب رقمية مميزة للعملاء – في كافة خطوط الأعمال – وحصولها على جوائز الصناعة الأميز في المنطقة".

وأضاف سعادته: "يشير انخفاض التضخم العالمي الذي شهدناه هذا العام إلى أن التوقعات لمناخ الاقتصاد الكلي أصبحت أكثر تشجيعا، وذلك على الرغم من استمرار التحديات. إن استراتيجية قطر للتأمين طويلة الأجل للحد من التعرض للأسواق الدولية ذات الأداء الضعيف - والتي عززتها مؤخرا إعادة الهيكلة الاستراتيجية لأعمال التأمين على السيارات في المملكة المتحدة - تضع المجموعة في وضع جيد لمواجهة تأثير التقلبات الاقتصادية الدولية."



وكما أكد سعادة الشيخ حمد بن فيصل آل ثاني على أن تعزيز العائد على لسهم والمساهمة بشكل فعال في مسيرة نمو الاقتصاد الوطني على جميع الأصعدة يظل الهدف الأول للمجموعة، وأن نمو الشركة مستمر بخطى ثابتة، وذلك من خلال تنفيذها للإستراتيجية التي حددها مجلس الإدارة الموقر بما يتوافق مع رؤية قطر 2030 في ظل القيادة الرشيدة لحضرة صاحب السمو الشيخ تميم بن حمد بن خليفة آل ثاني أمير البالد المفدى — حفظه هللا.

وقال السيد سالم خلف المناعي، الرئيس التنفيذي لمجموعة قطر للتأمين: "تدخل شركة قطر للتأمين الربع الأخير من العام في حالة ممتازة، بعد أن سجلت أرباحا صافية موحدة قوية وثابتة ومستقرة على مدى الأشهر التسعة الماضية و التي بلغت 525 مليون ريال قطري. تمكنت المجموعة أيضاً من الاستفادة من تقنيات الذكاء الاصطناعي في اتخاذ القرارات التجارية والأتمتة ورفع كفاءة العمليات التشغيلية، والذي عزز من مكانتنا كمجموعة رائدة في مجال الابتكارات الرقمية."

وأضاف المناعي: "تتماشى إعادة الهيكلة لأعمالنا الدولية مع استراتيجية مجموعة قطر للتأمين في تقليل التعرض للأعمال الخاسرة وذات الهامش المنخفض وإعادة العمليات الدولية للمجموعة إلى ربحية مستدامة. فمن خلال هذه الهيكلة تحولت المجموعة من مقدم خدمات تأمين مباشر على السيارات في المملكة المتحدة إلى معيد تأمين. واعادت هذه الاستراتيجية التوازن لعمليات المجموعة الدولية والإقليمية حيث وظف رأس المال في أسواق مختلفة تجنباً للتمركز في أسواق محددة."

وأضاف السيد المناعي: "بعد حصولها على جائزة "أفضل شركة تأمين للعام في قطر" خلال حفل توزيع جوائز علاقات المستثمرين في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، حصلت قطر للتأمين على جائزة "أفضل شركة تأمين عام للعام" خلال حفل توزيع جوائز "ذا أسيت ترببل إيه برايفت كابيتال". تلتزم مجموعة قطر للتأمين بالتميز ومواصلة ريادة صناعة التأمين في المنطقة والمساعدة في تشكيل مستقبلها مع ضمان الالتزام بمبادئ الحوكمة البيئية والاجتماعية وحوكمة الشركات و الاستدامة. نحن سعداء بالنتائج ونتطلع لمواصلة تنفيذ استراتيجيتنا، التي حققت لنا نجاحات كبيرة. "

نتائج مالية متميزة

تحسنت آفاق بيئة الاقتصاد الكلي العالمية بشكل عام على مدار سنة 2024، مع تراجع معدلات التضخم إلى مستويات معتدلة تقريبا.

وفي الوقت الذي تؤثر فيه الأحداث الكارثية المستمرة خلال عام 2024 على أسواق التأمين العالمية، تمكنت قطر للتأمين من محفظتها المتوازنة من التغلب على التحديات بنجاح. وفي المنطقة، شهدت دولة الإمارات العربية المتحدة فيضانات متعددة، مما يسلط الضوء على تزايد وتيرة وشدة الظواهر الجوية المتطرفة، والذي أدى إلى خسائر بمليارات الدولارات في السيارات والممتلكات والتي تم استيعابها إلى حد كبير من قبل صناعة إعادة التأمين الدولية. وقد تؤدي الخسائر الكارثية الأخيرة في المنطقة إلى ارتفاع أسعار السوق، حيث تقوم شركات التأمين وإعادة التأمين بتعديل أسعارها آخذة في الإعتبار المخاطر المتزايدة. وعلى الصعيد الدولي ، من المرجح أن تتسبب الخسارة الناجمة عن جسر بالتيمور ، الذي يعتبر أحد أكبر خسائر التأمين البحري



على الإطلاق ، وكذلك إعصاري هيلين وميلتون في الولايات المتحدة، في خسائر مؤمنة في السوق الخاصة تتراوح بين 35 مليار دولار أمربكي و 55 مليار دولار أمربكي ، وفقا لتقديرات الصناعة المبكرة.

تعزيز حضور المجموعة في أسواق التأمين الأساسية في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا

مع تراجع أسعار التأمين العالمية، ومع بقاء ارتفاع نسبة المخاطر الجيوسياسية، كانت قطر للتأمين ثابتة في استراتيجيتها طويلة الأجل وركزت على الأسواق المربحة في قطر ومنطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا، مع الخروج من الأعمال الدولية ذات الخسائر والهامش المنخفض. ويتضح ذلك من خلال الزيادة في إجمالي الناتج المكتتب من عملياتها المحلية ومنطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا بنسبة 43٪ في الأشهر التسعة الأولى من عام 2024، مقارنة بالفترة نفسها من العام الماضي. وتمتلك قطر للتأمين حاليا محفظة متوازنة ومتنوعة بشكل جيد، حيث تكتتب 54٪ من أعمال التأمين من قبل شركاتها في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، و46٪ من أعمال التأمين المكتبة من خلال عملياتها الدولية.

وفيما يتعلق بخطوط الأعمال، ركزت قطر للتأمين مؤخرا على تنمية خطوطها أعمالها الشخصية والتأمينات الصحية، فضلا عن التأمين البحري وتأمين الطاقة. وفي حين أن تعرض الشركة لسوق التأمين الدولي على السيارات قد انخفض عمداً - لا سيما في المملكة المتحدة، نتيجة لتحديات سلسلة التوريد الناجمة إلى حد كبير عن خروج بريطانيا من الاتحاد الأوروبي - إلا أنها تواصل إعطاء الأولوية لأعمال التأمين على السيارات فحازت المجموعة على جوائز مرموقة في منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا. وعلى نطاق أوسع، تظهر عمليات التأمين الدولية لشركة قطر للتأمين، والتي تم تقليصها بنجاح على مدى السنوات القليلة الماضية، نسبا مجمعة صحية.

وسجلت المجموعة نتائج خدمات تأمين بقيمة 414 مليون ريال قطري في الأشهر التسعة الأولى من عام 2024، مقارنة ب 255 م مليون ريال قطري في الأشهر التسعة الأولى من عام 2023، بزيادة قدرها 62٪.

الاستثمار

وعلى صعيد الاستثمار، تواصل شركة قطر للتأمين إظهار مرونتها الكبيرة في مواجهة التحديات، حيث سجلت إيرادات استثمارية بلغت 712 مليون ريال قطري النشهر التسعة الأولى من عام 2024، مقارنة ب 743 مليون ريال قطري لنفس الفترة من العام الماضي. وبلغ العائد على الاستثمار 5٪ على أساس سنوي.

ومع نهاية الأشهر التسعة الأولى من عام 2024، لا يزال تكوين المحفظة الاستثمارية لشركة قطر للتأمين مستقرا ومتسقا مع العام السابق.

وبشكل عام، بلغ صافي أرباح المجموعة الأشهر التسعة الأولى من عام 2024 مبلغ 525 مليون ريال قطري مقارنة ب 453 مليون ريال قطري في الأشهر التسعة ريال قطري في نفس الفترة من العام الماضي، وبلغ صافي أرباح مساهمي الشركة مبلغ 518 مليون ريال قطري في الأشهر التسعة الأولى من عام 2024 مقارنة ب 446 مليون ربال قطري في نفس الفترة من العام الماضي.



مجالات التركيز الرئيسية

"أفضل شركة تأمين عام للعام"

شهد الربع الثالث من عام 2024 استمرار الشركة في حصد الجوائز في القطاع، منها حصولها على لقب "شركة التأمين للعام في قطر" (للعام الثالث على التوالي) في "جوائز علاقات المستثمرين في الشرق الأوسط وشمال إفريقيا".

جدير بالذكر، حصول قطر للتأمين على لقب "شركة التأمين العام لعام 2024" من Asset Triple A Private Capital، 'Asset Triple A Private Capital وتعكس هذه الجائزة، التي تصدرها إحدى المجلات الرائدة في آسيا، مساهمة شركة قطر للتأمين الرئيسية في إعادة تشكيل مشهد التأمين العام في قطر وتقديراً لخدماتها الرقمية المبتكرة التي تشمل التأمين على السيارات والسفر والمنازل.

على نطاق أوسع ، كان الابتكار الرقمي مجالا حصلت فيه الشركة على التقدير الكبير خلال الأشهر القليلة الماضية. تم تكريم تطبيق "QIC" لمساهمته في الارتقاء بالتجربة الرقمية لسائقي السيارات في قطر من قبل جوائز التأمين الآسيوية 2024 في يوليو من هذا العام. وكما حصل على جائزة "أفضل تطبيق جوال للعام في قطر". ويوفر التطبيق الشامل، ميزات تشمل الشراء والتجديد، وخيار الدفع بالاقساط الشهرية ، وتتبع حالة التأمين مع التحديثات الحية. وفي وقت سابق من الشهر نفسه، حصلت قطر للتأمين على ثلاثة ألقاب في حفل توزيع جوائز مجلة جلوبال براندز 2024، في التميز التكنولوجي: "أفضل علامة تجارية رقمية للتأمين في قطر"، و"أفضل موقع إلكتروني للتأمين في قطر"، و"أفضل تطبيق جوال للتأمين على السيارات في قطر".

دعم الاستدامة والتزامات الحوكمة البيئية والاجتماعية وحوكمة الشركات (ESG)

تعتبر قطر للتأمين أول شركة تأمين - في الشرق الأوسط - توقع على مبادئ برنامج الأمم المتحدة للبيئة - المبادرة المالية للتأمين المستدام (UNEP-FI PSI)، تحمل شركة قطر للتأمين أحد أعلى تصنيفات ESG في صناعة التأمين في منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا وتلتزم بعدد من معايير إعداد التقارير العالمية وتفي المجموعة بالتزامها بدعم جهود دولة قطر الرامية إلى خفض انبعاثات غازات الاحتباس الحراري في البلاد بنسبة 25٪ بحلول عام 2030 - فضلا عن مساعها لتحقيق صافي انبعاثات صفرية بحلول نفس التاريخ. وقد وضعت شركة قطر للتأمين إطار عمل للحوكمة البيئية والاجتماعية وحوكمة الشركات ووضعت استراتيجية طويلة الأجل للحوكمة البيئية والاجتماعية وحوكمة البيئية والاجتماعية وحوكمة البيئية والاجتماعية وحوكمة البيئية والاجتماعية وحوكمة المركات، بهدف اعتماد سياسات الحوكمة البيئية والاجتماعية وحوكمة الشركات،

منتدى الشرق الأوسط وشمال أفريقيا لتكنولوجيا التأمين يستكشف مستقبل التأمين في عصر الذكاء الاصطناعي

عقدت مجموعة قطر للتأمين في شهر مايو النسخة الثالثة من منتدى الشرق الأوسط وشمال أفريقيا لتكنولوجيا التأمين مسلطة الضوء على: "تأثير الذكاء الاصطناعي على سلسلة قيمة التأمين"، وجمع المنتدى ما يزيد عن 1500 مشارك من ضمنهم 120 متحدث و أربعون شركة تأمين و 50 من شركات تكنولوجيا التأمين و 40 مستثمر بالإضافة الى كوكبة من المبتكرين



وقادة الشركات وصناع القرار في مجال التأمين والتكنولوجيا من جميع أنحاء المنطقة وخارجها لتبادل الأفكار حول أحدث الاتجاهات والفرص الاستثمارية في المنطقة.

المسؤولية المجتمعية

كجزء من التزامها بدعم المشهد الرياضي الوطني ترعى مجموعة قطر للتأمين للمرة الثانية سباق "صملة". ومن المقرر أن يقام السباق في ديسمبر على مسافة 200 كيلومتر، تضمنت مبادرات المسؤولية الاجتماعية للشركات خلال الأشهر التسعة الأولى للعام أيضاً مشاركتها الفعالة ورعايتها للمؤتمر العام ال 34 للاتحاد العام العربي للتأمين، أكبر تجمع إقليمي لشركات التأمين وإعادة التأمين، والذي عقد في الفترة من 19 إلى 21 فبراير 2024 في مسقط، عاصمة سلطنة عمان. كما رعت المجموعة عدة من المهرجانات والمعارض منها معرض كتارا الدولي كهرمان، الذي يحتفي بالحرف اليدوية المحلية، ومعرض "سهيل"، وهو معرض يروج للتراث الثقافي للصقارة. بالإضافة إلى ذلك، واصلت مجموعة قطر للتأمين تعزيز مكانة قطر كعاصمة للرياضة من خلال رعاية بطولة الغولف المرموقة "البنك التجاري قطر ماسترز 2024".

نبذة عن شركة قطر للتأمين

قطر للتأمين هي شركة تأمين مدرجة في البورصة ولها تاريخ أداء ثابت على مدى 60 عاماً وبصمة اكتتاب عالمية. تأسست شركة قطر للتأمين في عام 1964، وكانت أول شركة تأمين محلية في دولة قطر. واليوم، تعتبر شركة قطر للتأمين الشركة الرائدة في السوق في قطر وشركة تأمين مهيمنة في دول مجلس التعاون الخليجي ومنطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا. شركة قطر للتأمين في منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا من حيث إجمالي الأصول وهي مدرجة في بورصة قطر.

لمزيد من المعلومات يرجى زيارة www.qic-group.com.



QIC Group net profit increase 16% to QAR 525 million

Highlights in 9M 2024

- Consolidated net profit for 9M 2024 increase by 16 % to QAR 525 million, compared with QAR 453 million for the previous year.
- Gross written premiums for 9M 2024 of QAR 7.2 billion.
- Domestic and MENA operations Gross Written Premiums rise by 43% in 9M 2024, to QAR 3.9 billion.
- Insurance service results increase by 62 % t QAR 414 million in 9M 2024, compared to QAR 255 million for the same period in 2023.

Doha, 30 October 2024 - Qatar Insurance Company ("QIC Group", "QIC"), the leading insurer in Qatar and the Middle East North Africa (MENA) region, has reported a net profit of QAR 525 million for the first nine months of 2024, compared to QAR 453 million over the same period in 2023. Following a meeting of the Board of Directors dated 29 October 2024, which was presided over by Sheikh Hamad bin Faisal bin Thani Jasim Al Thani, Chairman of QIC Group, the Board approved the financial results.

Sheikh Hamad bin Faisal Al Thani, Chairman of QIC Group, stated: "QIC's strong momentum over the first nine months of 2024 has been reflected in another outstanding set of results. The company has focused intensively on strengthening its position in domestic and MENA markets – where Gross Written Premiums have increased 43%, compared to the same period in 2023. This is evident in the growth coming from its direct GCC business, arising from health and personal lines business, as well as the recognition it has received for offering an unparalleled digital experience to customers – across several business lines – at the region's most respected industry awards."

Sheikh Hamad bin Faisal Al Thani added: The reduction in global inflation we have seen this year suggests that the outlook for the macroeconomic climate is becoming more encouraging, though challenges certainly persist. QIC's long term strategy of reducing exposure to underperforming international markets – augmented most recently by the strategic restructuring of its UK motor business – positions the Group well to weather the impact of international economic volatility.

Mr. Salem Khalaf Al Mannai, Chief Executive Officer of QIC Group, said: QIC enters the final quarter of the year in excellent shape, having reported robust, consistent and stable consolidated net profits over the past nine months of QAR 525 million. Once again, the company's continued endeavours towards maximising the benefits of Al technologies in business decision making, process efficiencies and automation have bolstered its already exceptional operational efficiency, and cemented QIC's position as a market leader in digital innovations.

Mr. Al Mannai added: "The strategic restructuring of our international business is in line with QIC Group's strategy to streamline loss-making and low margin businesses and to bring the international operations of the Group back to profitability. This restructuring now positions the Group for greater stability and profitability with controlled exposure to UK Motor as a reinsurer instead of a direct



insurer. By successfully completing this restructuring, the Group is confident that it will have a well-diversified and balanced portfolio between its MENA and international business. We are pleased with the outcome of consistent and stable underwriting income with improving combined ratio".

Mr. Al Mannai further added: "Having already been named 'Insurer of the Year in Qatar' at *The MENA IR Awards*, QIC was honored to receive the 'General Insurance Company of the Year' accolade at the Asset *Triple A Private Capital Awards*. We are committed to being at the forefront of the industry in this region and to help shape its future – from bringing leading experts in the sector together to explore the impact and promise of artificial intelligence, to making insurance accessible to everyone through engagement initiatives, and ensuring that we uphold our sustainability and ESG imperatives".

Financial overview

The outlook for the global macroeconomic environment has generally improved over the course of 2024, with inflation rates receding almost to moderate levels.

While the continuing catastrophic events during the year of 2024 impact global insurance markets, QIC with its now balanced portfolio mix has been able to successfully weather the challenges. Within the region, the UAE witnessed multiple floods, highlighting the increasing frequency and severity of extreme weather events, leading to multi-billion dollar insured motor and property losses that were largely absorbed by the international reinsurance industry. The recent catastrophic losses in the region may lead to market rate hardening, as insurers and reinsurers adjust their pricing to account for the heightened risk. On the international front, the loss from the Baltimore bridge, which is considered as one of the largest single marine insurance losses ever and the recent US hurricanes Helene and Milton are likely to cause private market insured losses of between US\$35 billion and US\$55 billion, according to early industry estimates.

Strengthening the Group's presence in its core MENA insurance markets

With global insurance rates in a softening trajectory, and with geopolitical risk remaining high, QIC has been steadfast in its longer-term strategy of focusing on profitable markets in Qatar and the MENA region, while exiting loss making and low margin international businesses. This is showcased by the increase in GWP from its domestic and MENA operations by 43% in 9M 2024, compared to the same period last year. QIC currently has a balanced and well diversified portfolio with 54% of its insurance business written by the MENA entities and 46% of business underwritten by international operations.

With regards to its lines of business, QIC has recently focused on growing its personal lines and health insurance divisions, as well as marine & energy insurance. While the company's exposure to the international motor insurance market has been intentionally reduced – particularly in the UK, as a result of supply chain challenges largely induced by Brexit – it continues to prioritize its award-winning motor insurance business in the MENA region. More broadly, QIC's international insurance



operations, which have been successfully slimmed down over the past few years, are exhibiting healthy combined ratios.

The Group posted Insurance Service Results of QAR 414 million in 9M 2024, compared to QAR 255 million in 9M 2023, with a 62% increase.

Investment performance

In the investment front, QIC continues to show its considerable resilience, reporting an investment income of QAR 712 million for 9M 2024, compared to QAR 743 million for the same period last year. The return on investment stood at 5% on an annualized basis.

As of the end of 9M 2024, the composition of QIC's investment portfolio continues to remain stable and consistent with the previous year.

Overall, the Group's net profit for 9M 2024 stood at QAR 525 million as compared to QAR 453 million in the same period last year and the parent's share of net profit stood at QAR 518 million for 9M 2024 compared to QAR 446 million in the same period last year.

Key focus areas

QIC awarded the 'General Insurance Company of The Year' award

The third quarter of 2024 has seen QIC continue to pick up industry awards, adding to several previous accolades the company has already won this year – including being named 'Insurer of The Year in Qatar' (for the third consecutive year) at 'The MENA IR Awards' in January.

Notably, the 'Asset Triple A Private Capital Awards' recognized QIC as its *General Insurance Company* of *The Year 2024*. Issued by one of Asia's leading publications, the award reflects QIC's key contribution to reshaping the general insurance landscape in Qatar, not least through its innovative digital offerings spanning motor, travel and home insurance.

More widely, digital innovation has been an area in which the company has received considerable recognition over the past few months. QIC's mobile app and its contribution to levelling up the digital experience of motorists in Qatar was recognised by the Insurance Asia Awards 2024 in July 2024 and was awarded the 'Mobile App of The Year in Qatar'. A one-stop shop for drivers' insurance needs, the app offers features including seamless purchasing and renewals, the option for payment in monthly instalments, and insurance status tracking with live updates. Earlier that same month, QIC received three titles at the Global Brands Magazine Awards 2024, all pertaining to technological excellence: 'Best Digital Insurance Brand in Qatar', 'Best Insurance Website in Qatar', and 'Best Car Insurance Mobile App in Qatar'.

Upholding sustainability and ESG commitments

As the first insurer in the Middle East to sign the United Nations Environment Programme-Finance Initiative's Principles for Sustainable Insurance (UNEP-FI PSI), QIC holds one of the highest ESG Ratings in the MENA region's insurance industry and complies with a number of global reporting



standards. The company is upholding its commitment to support Qatar's efforts to reduce the country's greenhouse gas emissions by 25% by 2030 – as well as to achieve net zero in its own emissions by the same date. QIC has developed an ESG framework and set out a long-term ESG strategy, with the goal of adopting ESG policies into its underwriting and asset management philosophy.

QIC Insurtech summit explores the future of insurance in the age of artificial intelligence (AI)

In May, QIC held the third edition of its annual MENA Insurtech Summit 2024, the premier event for insurance and Insurtech stakeholders in the Middle East and North Africa region. The three-day summit was held under the theme 'AI Impact on the Insurance Value Chain', and brought together 1,500 participants including 120 speakers, 40 insurance companies, 40 investors, 50 insurtechs, and an assembly of experts, entrepreneurs, regulators and technology partners from across the region and beyond to explore the latest trends and opportunities in the region's fast-growing insurtech ecosystem, which is being transformed by AI technologies.

Supporting health and sporting initiatives

Throughout the first nine months of 2024, Qatar Insurance Group steadfastly upheld its corporate social responsibility (CSR) commitments by organizing and sponsoring a number of initiatives and events.

As part of its commitment to supporting the national sports scene, QIC will support the sixth edition of the national endurance competition, 'Samla 2024.' An event that showcases endurance and determination, and a source of inspiration and pride for millions of followers, the race is set to take place in December over a distance of 200 kilometres, featuring swimming, running, shooting, kayaking, and mountain biking. It is expected to see a record participation rate this year.

Additionally, QIC's CSR initiatives during the first nine months of the year included: actively participating in and sponsoring the 34th General Conference of the General Arab Insurance Federation (GAIF), the largest regional gathering of insurers and reinsurers, which took place from 19th to 21st February 2024 in Muscat, the capital of the Sultanate of Oman. QIC also sponsored the Katara International Exhibition for Kahraman, which celebrates local craftsmanship, and S'hail, an exhibition promoting the cultural heritage of falconry. In addition, Qatar Insurance Group continued to bolster Qatar's status as a capital of sports by sponsoring the prestigious Golf tournament the "Commercial Bank Qatar Masters 2024".

About Qatar Insurance Company

Qatar Insurance Company is a publicly listed insurer with a consistent performance history over 60 years and a global underwriting footprint. Founded in 1964, QIC was the first domestic insurance company in the State of Qatar. Today, QIC is the market leader in Qatar and a dominant insurer in the GCC and MENA regions. QIC is the largest insurance company in the MENA region by total assets and is listed on the Qatar Stock Exchange.

For further information on QIC, please visit www.qic-group.com